
「公共交流拠点基本構想の策定に向けて」

玉貫地区懇談会　NEWS LETTER

　8月17日土曜日の朝10時から、思いやりセン
ターで、「玉貫地区懇談会」を開催し、23名の
方にご参加いただきました。
　この日のテーマは「公共交流拠点基本構想の
策定に向けて」でした。初めに、懇談会の趣旨
や公共交流拠点整備の検討状況について共有し
ました。
　そのあと、４班に分かれて、「期待すること」
「懸念されること」「その他提案」について付
箋に意見を書き出し、各班ごとに出た意見を発
表しました。

１.概要

①期待すること

　防災機能の充実、武豊中央公
園との一体化、遊戯施設、飲食
店を期待する意見がありました。
また、ベンチャー企業の育成と
いう意見もありました。

　排水の問題や土砂崩れ等の災
害、交通渋滞、騒音問題、少子
高齢化による利用者の減少、緑
の不足等を懸念する意見があり
ました。

　武豊中央公園との関係性や交
通に関する提案がありました。ま
た、現庁舎の跡地についても同時
に検討を進めるべきとの意見もあ
りました。

いろいろな意見や考え方が参考になりました/住んでいる地
域の方とまちづくりについて話す貴重な機会となりました/
日常で考えていた問題を意見として言うことができた/基本
構想がもっと具体的になると良い/良いものになるよう頑張
りましょう/水害や道路狭小が解決されることを望みます/参
加者の方々とコミュニケーションが図れたことがよかった
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ほか多数
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